

UNGRD acordó la compra de más de 170 toneladas de alimentos durante la feria de Compra de Cosechas a pequeños productores

Pasto, 23 de febrero de 2024 (@UNGRD). Como una cosecha exitosa, así se podría calificar el resultado de la Feria de Compra de Cosechas a pequeños productores que la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres llevó a cabo en el departamento de Nariño, los días 22 y 23 de febrero de 2024.

Con la participación de 58 agricultores y asociaciones campesinas, el programa Hambre Cero, a través de la línea estratégica Canastas Populares, llevó a cabo jornadas de feria en los municipios de La Unión y Pasto, la capital del departamento. Como resultado, se logró un acuerdo de compra de cerca de 175 toneladas de alimentos.

Entre los productos acordados se encuentran 17,230 cubetas de huevos, 29,460 kilos de frijol, 33,095 kilos de panela, 51,550 kilos de papa, 13,000 kilos de yuca y 29,460 kilos de guayaba.

Estos alimentos perecederos integrarán las Canastas Populares que se entregarán a las familias afectadas por las fuertes lluvias de 2022 en el departamento de Nariño.

Yilder Muñoz, caficultor de La Unión, celebró la presencia del Gobierno del Cambio y de la UNGRD en el territorio: “Quiero agradecerle a nuestro presidente Gustavo Petro, al director de la UNGRD, Olmedo López, por llegar a nuestro municipio y darnos la importancia al campesinado, porque sin campo no hay ciudad, seguridad y soberanía alimentaria”.

Por su parte, Valeria Báez, representante de la asociación campesina La Tulpa, dedicada a la producción de alimentos orgánicos, celebró la relación que el Gobierno del Cambio está fortaleciendo con el campesinado y señaló como positivo que se compre a productores locales para el beneficio de su misma comunidad.

“Estamos muy contentos con esta compra a los pequeños productores, porque esta es una deuda histórica del Estado con el campo, no solo con el agricultor tradicional, sino con el orgánico y por los campesinos que luchan por conservar los ecosistemas y recuperar el suelo”, agregó.

De la misma forma, Nelson Guerrero, avicultor del municipio de Córdoba, afirmó sentirse complacido de que las familias vulnerables reciban los mejores productos.

“En mi granja criamos gallinas felices para que el producto que salga sea de calidad, con los mejores nutrientes, y que llegue a las mismas personas de mi departamento, que consuman lo nuestro, me complace mucho”, dijo.

Con la feria de Compra de Cosechas a pequeños productores, la Unidad y el Gobierno de Gustavo Petro dinamizan la economía rural productiva para la vida, a la vez que garantizan la seguridad alimentaria de la Colombia Profunda.